

令和6年

新年のごあいさつ

吉岡町長

柴崎 徳一郎



あけましておめでとうござ
います。健やかな新年をお迎
えのこととお慶び申し上げま
す。

また、日ごろより町政全般
にわたりご支援とご協力をい
ただき、誠にありがとうございます。
厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス
感染症が5類感染症へ
移行されたことにより、全国
各地で徐々に活気を取り戻し
ている様子がうかがえます。
本町においても「よしおかふ
るさと祭り」や榛東村と共催
の「しんきちマルシェ」など
多くのイベントが開催されま
した。今後も感染防止対策を

適切に講じつつ、社会経済活
動との両立を図りながら各施
策を進めてまいります。

また、昨年には保育料の完
全無償化や高校生世代までの
子どもの通院費の無償化をい
たしました。これからも吉岡
町を良い姿で次世代につない
でいけるよう「思いを紡ぎ、
未来につなげるまちづくり」
の推進のため、新たな課題や
社会情勢の変化に的確に対応
しながら施策を実施し、課題
解決に努めてまいります。

今後もさらなる吉岡町の発
展のため、全力投球・フルス
イングで町民目線の町政運
営を進め、「みんなで創ろう
住み続けたいまち よしおか」
の実現に向けて皆さまのお力
を賜りながらまい進いたしま
す。

結びに、本年も変わらぬご
支援とお力添えをお願い申し
上げるとともに、皆さまのご
健勝とご多幸をご祈念申し上
げ、年頭のごあいさつといた
します。

令和六年元旦

吉岡町議会議長

廣嶋 隆



新年あけましておめでとう
ございます。町民の皆さまに
は、新年をお健やかにお迎え
のこととお慶び申し上げま
す。

また、日頃より議会に対し
てご理解とご協力を賜り、心
より深く感謝申し上げます。

令和5年5月8日に厚生労
働省は、新型コロナウイルス
感染症の感染症法上の位置付
けについて、外出自粛の要請
や入院勧告などの厳しい措置
を取ることができ「2類相
当」から、季節性インフルエ
ンザと同じ「5類」に移行し
ました。現在、感染者数は減
少傾向で、夏場まで続いた流
行は収まり、観光地はにぎわ

いを取り戻しています。

さて、議会としましては、
さまざまな事業について議論
を重ねてまいりました。令和
5年では、特に子育て支援に
関する事業が新たに開始さ
れ、保育料の完全無償化や高
校生世代までの医療費無料
化、第五保育園の建て替え、
学校給食費の物価高に伴う食
材費の助成、出産・子育て応
援給付金事業などが実施され
ました。今後も議会として、
さらなる吉岡町の発展のた
め、町と共に第6次総合計画
の実現のために努めてまいり
ます。

住みよい町づくりのため、
町民の皆さまの貴重なご意見
を拝聴し、幸福を実現できる
町に向かつて進んでまいります
ので、本年も町民の皆さまの一
層のご指導とご協力を賜りま
すようお願い申し上げます。

結びに、この一年が皆さま
にとって健康で幸多い年にな
りますよう、心からお祈り申
し上げ、新年のごあいさつと
いたします。

令和六年元旦